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Dopo la nuova protesta del comitato oggi summit in Provincia. La CdI chiede lumi sui fondi 
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Frana di Torgiovannetto, si smuovono le istituzioni
 
ASSISI - Qualcosa simuove dopo lacon
ferenza stampa di martedì promossa dal 
Comitato frana diTorgiovannetto. E'pre
visto per oggi alle 12, presso il palazzo 
della Provincia, un incontro con il presi
dente provinciale Cozzari, l'assessore 
provinciale Fioriti, il sindaco di Assisi, 
l'assessore regionale Bottini, il presiden
te della Comunità Montana Ricciarelli e 
il progettista incaricato, l'ingegner BaI
ducci. Già dalla discussione di oggi la 
speranza èquella diavere notizie certe su 
modalità e tempi; informazioni che i cit
tadini chiedono a gran voce, sostenuti da 
politici e autorità. Due interrogazioni so
no state presentate dal consigliere regio-

L'evento 

Dolore cronico 
Aconvegno
2500 medìcì 

ASSISI - Oggi si inatlgura ì1 
3Oesimo congresso della As
sociazione italiana perlostu
dio del dolore, IAisd. La ceri
monia inaugurale si terrà al
le 17nella Sala Norsa con il 
saluto. Cinte,r
venfd (}roh
ìnann su "La città di Assisi 
al tempo di Francesco" e un 
saggio di Giorgio Albertazzi. 
Il congresso medico si tiene 
al Grand Hotel come sede 
principale, in collegamento 
interattivo satellitare con do
dici città Italiane e coinvolge
ràcirca 2500 medici. L'argo
mento è il dolore cronico 
non da cancro in tutti i suoi 
aspetti. Secondo i deati più 
recenti, un europeo su 5 (75 
milioni diEuropei edieci mi
lioni di italiani) negli ultimi 
seimesi ha sofferto per un 
dolore cronico cosidetto im
propria,rnente benigno e la 
conseguenza economica di 
ciòsip!lò stimare a circa.34 
l.1iliQmdi euro annui, una ci~ 
fra spàihtosa~erivata davi. 
site mediche, ospedalizzazio
mi terapiel pr~pù assicurati
vi, gio11,)1l,te di lavoro perse. 
Circa la.. metà di q~esti. pa
zientL~ ~l Qi sotto dei50an
Didieti. 

da
 

Crollo 
La frana 
con 
in evidenza 
la strada 
interessata 
dallo 
smottamento 
Il percorso 
ancora 
non è stato 
riaperto 

naie di Forza Italia Massimo Mantovani e gnato alla Regione 2,5 milioni dieuro nel 
dal presidente delgruppo CdI perl'Um novembre 2006 - ricorda Mantovani - il 
briaPietro Laffranco. "La Prociv haasse- termine pernon dover restituire i fìnan

ziamenti scade il 31 dicembre 2007". 
"Vorremmo sapere - scrive nell'interro
gazione Laffranco - il motivo peril quale 
leistituzioni abbiano fatto trascorrere ste
rilmente quattro anni, quali garanzie cer
te verranno fornite sull'inizio e realizza
zione dei lavori, i motivi ostativi alla ria
pertura della 249 con l'ausilio di semafo
ri e ilmotivo percui i rappresentanti dei 
cittadini siano stati esclusi dalle riunioni 
del comitato interistituzionale". Intanto, 
il sindaco Claudio Ricci ha voluto antici
pare che l'ìpotesi di una riapertura pro
grammata della strada provinciale 249 è 
damettere all'ordine del giorno del pros
simo comitato interistituzionale traRegio

ne, Provincia e Comune; ipotesi che, di
ce l'amministrazione, "furono già soste
nute dalsindaco e dalcomitato interisn
tuzionale". "Infatti - si comunica -è prr
babile che, con le opportune verifiche 
tecniche, già in parte emerse dagli stud: 
della Protezione, il muro realizzato lungo 
la249, con l'aggiunta dei semafori, possa 
essere già sufficiente per assicurare 
un'immediata riapertura". Il Comune ag
giunge che, inseconda ipotesi, sipotreb
be consolidare anche il secondo muro 
che si trova più in alto. Sarà a strada 
riaperta che si procederà al consolida
mento generale del versante. 

Valentina Antonelli 

BASTIA UMBRA -ncentro stori
cosi rifà il maquillage, dai vicoli 
alla piazza per poi estendersi a 
tutto il centro allargato. Un inter
vento già definito nelle sue linee 
dimassima, sul quale ora siinten
decoinvolgere i residenti epiùin 
generale i cittadini. "Prospettive 
incontrosenso" dà una marcia in 
piùattraverso l'azione dell'asses
sore ai Lavori pubblici, Moreno 
Marchi e del giovane progettista, 
I'architetto Gianluca Falcinelli. 
Un progetto con il quale l'arnmi
«istrazione bastiola vuoi confer
mare l'attenzione al dettaglio e 
far sentire lacittadinanza coinvol
ta.Questa è laprospettiva dell 'in
contro che si terrà domani, alle 
21 nella sala consiliare del muni
cipio; adintervenire, oltre al sin
daco Francesco Lombardi, l'as
sessore regionale Silvano Romet
ti. 
Valorizzazione del passato e con
testualìzzazione nell'attualità so
nolelinee guida del progetto pre
sentato dall'assessorato ai lavori 
pubblici. "Qualche anno fa c'è 
chi hacreduto che perrivitalizza
re il centro storico fossero suffi
cienti quattro licenze in più per 
la vendita e il commercio - dice 
Marchi - ma Bastia Umbra non 
può ridursi ad essere un centro 
commerciale all'aria aperta. Con 
l'appuntamento di domani sera 
l'amministrazione intende inau
gurare un modo diverso di ragio
nare, insieme atutta lacittadinan
za". 
Spiega l'assessore: "Tutto partirà 
dalla pavimentazione per poi al
largarsi al regolamento del traffi
co. Di sicuro aguadagnarci saran
no pedoni e ciclisti per i quali 
verrà creata unanuova pista este
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PARTNER RICOH 

anni insieme a Voi
 
Venerdi 8 giugno saremo lieti di ospitarvi presso la nostra sede di Gubbio 
per la presentazione dei nuovi prodotti multifunzione digitale a colori Ricoh. 

Riceverete inoltre un simpatico omaggio. 

Progetto Per migliorare la fruibilità del centro storico 

Danni ingenti 

Vandali nella rivendita d'auto
 
BASTIA UMBRA- (v.çI..) Concessìenarìa nelmirino deivandali 
nella notte tra martedì e mercoledì. Stavolta l'obiettivo scelto dai 
teppisti è stato un centro dì rivendita diauto. nella zona industriale 
di Bastia Umbra. Migliaia di euro di danni, ma esclusivamente 
all'immobile, visto che né la merce in vendita né altro è stato 
asportato dalluogQ. In particolare, i vandali si sarebbero accaniti 
contro levetrine delnegozio, tutte completamente distrutte trami
te l'ausilio di oggettiacuminati. 
LaJuriade-i malviventi hacolpito anche alcuni monitor etelevisori 
negli uffici della concessionaria, maharisparmiato completamen
te le automobili Dl.l,!>Ve di zecca in vendita e altri oggetti di valore 
che potevano facilmen.te essere rovinati. ~tt9 da. chiarire le ragioni 

,.dJl,.l1~aJ.•..to di ffi1 .. parJi eV'l.·dentemente non..·erocriininalità...•....c.. he .•. Il~be
rivolto al profitto e alla ri~Jl(lit;Jtlimetci rubate; insomma, un 
gesto che~bbe ançh~~~~ratedi sfida, o semplicemente
finalizzat9llll1l,>' .... ....•. in Sé. Su quanto accaduto stanno 
inda.~QgQJCit'~ luogo, chehanno effettu~o tuttii rilieyi 

~$ta~no procedendo alle ricerche ~individuare· i 
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sa per via Quattro Novembre e 
pervia Vittorio Veneto; alcuni po
steggi verranno inevitabilmente 
eliminati, ma ci sono numerose 
aree prossime al centro in cui è 
possibile parcheggiare. E poi la 
cittadinanza ci guadagnerà in si
curezza e scorrimento del traffi
co". 
Insomma le idee ci sono e sono 
chiare, i dettagli ancora dadefini
re: qui entra in gioco l'incontro 
con i cittadini che, nei limiti del 
possibile. avranno l'opportunità 
di dire la loro. Gianluca Falrinel
li, il giovane architetto bastiolo 
cui il Comune ha voluto dare fi
ducia, incrocia le dita: "Mi augu
roche il progetto riscuota succes
so; il mio lavoro einiziato dauna 
vera e propria ricerca storiografi
ca per rintracciare un canale di 
comunicazione, anche estetica, 
che riconducesse alla moderni-
t, " a. 
I veterani della piazza diBastia si 
ritroveranno quindi con fontane 
fumogene e multicolori e un la
strone di marmo per sedersi a 
chiacchierare? "L'aspetto della 
socialità è stato al centro dei no
stri obbiettivi - garantisce Falci
nelli -Qualche elemento di rottu
racisarà, masolo alfine diriqua
lificare". Proprio sull'argomento 
sociale, l'assessore Marchi ci tie
ne a precisare che "ripavimenta
re il centro storico non significa 
allontanarne i frequentatori abi
tuali, extracomunitari compresi, 
come èstato fatto inaltre ammini
strazioni. Gli extracomunitari so
nouna risorsa importante, acqui
stano appartamenti nelcentro di 
Bastia e anche a loro è quindi 
rivolto l'incontro di domani". 

AlbertaGattucci 

Si è spento 
Patrizi 
CANNARA -Sitengono oggi 
alle 16 nella chiesa parroc
chiale i funerali di Riziero 
Patrizi, papà di Antonio per
no insostituibile del mondo 
pallavolistico cannarese. 
Punto diriferimento della vi
tacannarese, Riziero siespe
w anche periniziative socia
li non lesinando servigi alla 
collettività. Alla famiglia e 
in particolare alla rnoghe 
Luigina le condoglianze del
la redazione centrale del 
"Corriere dell'Vmbria". 

Incontro 
conii etf 
ASSISI - Sarà il sindaco 
Claudio Ricci a concludere 
la serie di incontri annuali 
promossi dall'associazione 
culturale Ctf di Santa Maria 
degli Angeli; l'appuntamen
to èprevisto perdomani alle 
17,30 al ristorante Sorella 
Luna dell'Hotel Frate Sole. 
Oltre alla partecipazione del 
primo cittadino, che intrat
terrà i partecipanti parlando 
a proposito di "Unesco e As
sisi", interverranno all'in
contro finale dell'apprezzati
simmo ciclo l'autrice Mari
nella Amico Mencarelli, il 
pittore Antonio Coletti e gli 
imprenditori Giorgio e Fran
cesco Buini. 
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